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カート風の裙あるいは裳と呼ばれるものをつけて
いる。衲衣の着方は二通りで、通肩と呼ばれる両
肩を覆ったものと、偏袒右肩という右肩をあらわ
したものがある。
　両方の肩にかかっているのが正式で、片方だけ
にかかっているのが少しばかりラフな感じの場合
です。通肩というのが正装です。

・菩薩－出家前の釈迦がモデル。古代インド王族の
姿。上半身に条帛を左肩より腰に斜めにかけ、天
衣という細長い布を両肩から垂れ下げ、下半身に
裙（裳）をつけている。頭には宝冠をかぶり、耳
飾り、瓔珞、臂釧、腕釧、足釧などの華麗な装飾
品を身につけ、優美な姿である。釈迦族の王子で
あったお釈迦さんが上流階級ですので、そういう
美しい姿をしていた当時のことがモデルとなって
いる。

・明王－明王は、どちらかというと裸に近く、上半身
に条帛、下半身に短い裙をつけている。

・天－天部の衣装は、様々で共通点は見つけにくい
が、大きく分けると甲冑を身につけ、武器を持っ
た武装像と吉祥天や弁財天にみられるような長い
衣や中国風の服を着た柔和な女性的衣装をつけた
ものがある。

○仏像の持物
　仏像が手にしている持ち物を持物といい、功徳や
役割を具体的に表している。花、武器、薬壺、楽器
等多岐にわたる。印相と同じく仏像を見分けるのに
大きな手掛かりとなる。
・持物－「薬壺」（万病に効く薬が入っていて、薬師

如来が持っている）「蓮華」（泥の中でも美しい花
を咲かせる。仏の世界、悟りの象徴で観音菩薩が
よく持っている）「水瓶」（功徳水をふりかけれ
ば、あらゆるけがれが消える、観音菩薩が持って
いる）「三鈷杵・独鈷杵・五鈷杵」（古代インドの
武器、煩悩をくだき仏敵を倒す、明王・天部が
持っている）他「宝塔」「宝剣」等々。

○仏像の光背
　飾りに見えるが、仏身から発する光を表現したも
の。釈迦が悟りを開いた際、全身が金色に輝き始め
たという様子を表している。
○仏像の台座
　蓮華をかたどった「蓮華座」、仏教の世界観の中
心にそびえる山、須弥山をかたどった「須弥座」、
岩の形をかたどった「岩座」など。

い志と高潔さで臨む、真に地域に根差した奉仕活動で
あると実感して参りました。佐沼ＲＣでも是非参考に
したいものです。

・ガバナー事務所より
　　ポリオ撲滅チャリティーＴシャツ頒布のお知らせ
　　 1枚3,000円、申し込み締切り　10月 2 日
　　ご協力の程よろしくお願い致します。
・本日、例会終了後理事会を開催します。

・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　 1．委員会開催のお知らせ
　　日　時　 9月18日㈬　18：30～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　 2．少年少女剣道大会開催のお知らせ
　　日　時　10月 5 日㈯　 8：30～
　　会　場　佐沼中学校体育館
　　※詳細については、後程お知らせします。

三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員　加藤亮会員
及川長五郎会員　大畑好司会員　布施孝之会員

　「仏像のお話」　　　　　　　　　杉田広仁会員
　仏像についての話は今回で 4回目になります。これ
までに仏像の見方について 2回、 3回目は職場訪問で
弥勒寺においでになった時に仁王さんについての話を
させていただきました。
　今日は、仏像の着物についてお話いたします。
・如来－悟りを開いた釈迦がモデル。シンプルな服装

で装飾品がなく、衲衣といわれる大きな布で肩か
ら下半身まで覆っていて、下半身には、巻きス
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・本日の出席率　86％

・山田正会長　杉田広仁会員の熟練したスピーチに期
待いたします。

・布施孝之会員　今月は85歳の誕生日を迎えます。今
後もよろしくお願いします。本日の杉田広仁会員
のスピーチに期待します。

・大畑好司会員　誕生祝い、ありがとうございます。
・杉田広仁会員　本日スピーチです。よろしくお願い
します。今朝、阿部泰彦会員と上沼にある故小松
警部補の慰霊碑前で行われた慰霊祭に出席して来
ました。

・村上武彦会員　本日のスピーチに期待して。
・佐藤幸一会員　杉田広仁会員のスピーチご期待いた
します。 9月誕生会員おめでとうございます。

・江川元徳会員　夏が終わり次に秋がやって来る。当
り前のこと。会員の皆さんが健康でありますよう
に、同様に当り前の！

・八谷郁夫会員　杉田広仁会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　杉田広仁会員のスピーチ、楽しみ
にしております。

・菅原文之会員　杉田広仁会員のスピーチ楽しみに。
・佐藤靜市会員　杉田広仁会員のユニークなスピーチ
に期待します。

・遠藤光則会員　杉田広仁会員の説法、楽しみにして
います。

・菅原慶一会員　杉田広仁会員のスピーチ、本当に楽
しいです。期待しています。

・伊藤幸子会員　 9月誕生日の皆さん、おめでとうご
ざいます。杉田広仁会員の楽しいスピーチに期待
しています。

・武川毅幹事以下　本日のスピーチに期待して。
千葉吉男会員　佐竹孝行会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員

佐藤早智子会員　千葉正宏会員　關孝会員
志賀昭洋会員
　以上、ありがとうございました。

　台風一過、九州豪雨被災地へ改めてお見舞を申し上
げます。2520地区ガバナー事務所より、九州豪雨災害
支援金の要請があり、本日の理事会にて協議をさせて
頂きます。
　先週は、鈴木賢ガバナーをお迎えして、2520地区第
5分区登米栗原ゾーン 4クラブ合同例会とガバナー訪
問が行われました。佐沼ＲＣからは28名のご参加を頂
き、鈴木ガバナー年度に貢献出来るクラブとしての姿
勢を示すことの出来た合同例会でした。ご協力有難う
ございました。
　講話では「時代へのＲＩ変革」と称し、海外事例を
述べられました。冒頭に鈴木ガバナーから「ガバナー
紹介欄の出身地、仙台には詐称あり」と述べられ、
「私は10歳まで登米町で育ち、鈴木彦太の甥です。」
と会場を和ませる配慮もあり、更に加藤幹夫地区代表
幹事も「登米町出身で鈴木彦太さんと親戚です。」と
のこと、佐沼ＲＣとしては大変身近に感じられたガバ
ナー訪問でした。
　翌 9月 7 日㈯には、築館ＲＣで模擬面接があり、佐
沼ＲＣから 3名で見学に参りました。築館ＲＣの模擬
面接は、1990年から開始し29年目を迎え、以前は役場
職員で形式的な面接が行われていましたが、ＲＣ講演
をお願いした校長先生から「ロータリークラブの社長
から直接模擬面接をお願い出来ないか」と依頼を受け
たのが始まりだそうです。
　当初は「青田刈り？」かと、学校の評判も悪かった
様ですが、その後、学校以外に面接会場を移して緊張
感を演出したり、面接聴聞内容や様々な工夫が功を奏
し、求職者売手市場の現在でも、模擬面接は極めて評
価の高い活動となっています。
　当日は 4会場、総勢50名の面接が行われ、面接官も
生徒も真剣に取り組み、泣き出す女生徒もおりました。
生徒たちの一生を左右する模擬面接は、築館ＲＣの高

本日の出席率

ニコニコボックス 会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

9月に誕生日を迎えられる会員

今週のスピーチ

● 第３回理事会議事録（9月 1 2日㈭分）●● 第３回理事会議事録（9月 1 2日㈭分）●
◦協議事項
　⑴職場訪問（移動例会）・職業奉仕委員会
　　10月10日予定、訪問職場は検討中
　⑵少年少女剣道大会・青少年奉仕委員会
10／ 5 ㈯　 8：30～　佐沼中学校体育館

　⑶九州豪雨支援金について
　　社会奉仕基金より、 5万円出す
　⑷世界大会（ハワイ）・国際奉仕委員会
　　参加者の日程により、 6日コース、 8日コースで申し込む。
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